

なが おも がつき きょう お やがいげき たいかい まいにち じゅぎょう
長いと思った 2学期も今日で終わりです。野外劇、マラソン大会、そして毎日の授業も、
それぞれがんばってましたね。がんばっているときのみんなは、ほんとうにかっこいいです。
いしまきしょうがっこう みんなが がっこう ようす けいさい ひと
石巻小学校のホームページに、みんなの学校での様子を掲載していますので、おうちの人と
いっしょに み てくださいね。

さて、今日は通知表をもらう日です。通知表には、担任の先生から見た 2学期のみんなの
がくしゅう せいかつ ようす が 書かれています。みなさん、これまでの自分を、ふりかえ
さい。自分で自分をほめられるほど、がんばってきましたか。今まで本当に一生懸命が
んば った結果なら、よくても悪くてもいいと思います。でも、もうちょっとがんばれたなあとい
う人は、今からがんばっていきましょう。また、今日の成績がよくても、きをゆるめてしま
うと、できたこともできなくなってしまうかもしれません。やればやるだけ力がついていく
ときですから、「今がんばる」ことを大切にしてください。

みなさん、この人を知っていますか。そうです、大谷翔平選手です。二刀流でピッチャー
としてもバッターとしても大活躍している素晴らしい選手ですよ。その大谷選手は小学校
3年生から野球を始めたそうです。小学生のころから少しずつ力をつけてきました。しかし、
6年生の時、ベスト 4 で負けてすごく悔しい思いをしました。そのとき、大谷選手は、「次
は優勝してやろう」という気持ちで、ずっとボールとバットをもっていたそうです。つまり、
そのぐらい毎日野球の練習を続けたということです。悔しさをばねにがんばり続けて、今の
おおたにせんしゅ
大谷選手があるのでしょうか。

だれでも、失敗したり悔しい思いをしたりすることはあります。思うようにいかなかった
とき どうするかで、そのあとの人生は大きく変わっていきます。人のせいにしてたり、自分はだ
めだと落ち込んだりしていても何も変わりません。自分と未来は、自分次第で変えていくこ
とができます。「今、自分ができることを一生懸命やってみる」新しい気持ちで動き出せる
といいですね。

あす ふうやす やす あいだ ひと たの す おおそうじ
明日からは、冬休みです。休みの間はおうちの人と楽しく過ごしてください。大掃除やお
しょうがつ じゅんび てっだ がつき いちがつこのか げんき がっこう
正月の準備などのお手伝いもできるといいですね。そして、3学期、1月9日に、元気に学校
にきてください。えがおのみんなに会えることを楽しみにしています。